
约瑟的梦是神引导他的根基 

约瑟所做的那两个梦，是叫约瑟一直看见上帝的引导很重要的根基了。各位，

四大福音化里面最重要的福音化是什么？以马内利，个人福音化，活出基督，对

不对？ 

所以，上帝给我们两个应许，你无论到哪里去，你不要惊慌也不要惧怕，我

必与你同在。如果约瑟相信这个应许的话，无论到哪里——他被扔在坑里面，那

里没有水的时候，他的感动；被以实玛利的商人带到埃及去的时候，虽然难过，

但是他经过祷告知道了，这就是上帝给他的梦得成就的每个脚步，所以，他更看

重的是——比梦全部都成就还更重要的是今天的脚步里面上帝的带领。 

各位，不但要相信四大福音化——今天早上起来的时候，下雨里面要发现，

今天我怎样的举手祝福美国，祝福这个地方，也祝福主托付给我的家族。重要是

今天了，每个脚步里面约瑟掌握了这个奥秘，所以他是见证人。然后上帝的灵继

续不断的加添在他的身上，这是我们在前面分享的信息里面，我们都会看到的。

上帝全部都安排，因为他真的是喜爱、跟从、寻找上帝，所以上帝悦纳他。上帝

给他的应许很快得成就，也是最丰盛荣耀的成就。 

虽然千千万万的人因耶稣基督的名蒙召了，但是那个奖赏是有所差异的。我

们在灵里面，在永恒的国度里面，真的要贪心了——“想起所做的梦”。 

各位，上帝给亚伯拉罕的应许，给以撒、雅各的应许，约瑟长大的时候一直

听到，上帝给曾祖父的应许，给祖父的应许，给爸爸的应许，爸爸的伯特利，爸

爸的雅博渡口，对不对？爸爸遇到很多苦难的时候，上帝怎样帮助他，他是看到

了，他是有福的人、蒙恩的人。他的眼睛跟其他哥哥们都不一样。哥哥犹大虽然

有很重要的家门，很大的上帝的惩罚临到他的身上，因为这个家族里面耶稣基督

要出生的。约瑟，虽然被哥哥们折磨，但是他的每的脚步是最丰盛荣耀的成就。

各位，以色列的 12 个产业当中，单单一个产业也是不得了，对不对？他的一个

产业，他们的后代像天上的星星这么多，约瑟得了两个产业。 

我们剩下的日子，直到主再来，我们绝对要过这样的日子。 
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